

Éducation

La lycéenne danoise a vécu une belle aventure à Sens

Publié le 20/06/2017

Caroline Lauenborg, une Danoise, boucle, le 25 juin, une année passée au Lycée Saint-Étienne à Sens.

Soutenue par l'association YFU, la jeune fille a quitté son île de Fyn au Danemark pour suivre sa seconde à Sens. Bien qu'elle n'ait étudié le français que trois ans en seconde langue, la jeune fille s'est montrée à son aise. " Mes cours ne m'ont servi à rien, c'est comme si je parlais de zéro. Entendre parler français quotidiennement m'a fait progresser rapidement. "

Epanouie

Sa détermination lui a permis de décrocher la troisième place au concours d'éloquence du Lions Club. " Tout ça est nouveau. Avant de venir ici, j'étais très ado. Plutôt moyenne à l'école, je ne pensais qu'à voir mes copines. Cette expérience m'a permis de donner le meilleur de moi-même. "

Accueillie bénévolement par la famille de Kirsten David, professeur d'allemand et d'anglais au lycée Saint-Etienne, la lycéenne s'est ouverte à une nouvelle culture. " En France, j'ai particulièrement apprécié les rapports familiaux. Les gens sont proches et prennent le temps de partager de bons



Caroline Lauenborg, lycéenne danoise.
© BRION Mathilde

moments, comme le repas du soir. C'est quelque chose que je veux vraiment rapporter chez moi ", conclut-elle.

De retour dans son pays le 25 juin, Caroline Lauenborg suivra à la rentrée une seconde année de seconde, habituellement optionnelle au Danemark.

➔ Pratique. A la rentrée, quatre jeunes lycéens étrangers seront accueillis par des parents d'élèves du lycée Saint-Etienne. L'association YFU recherche des familles d'accueil et des jeunes français candidats à un départ d'un an à l'étranger (www.yfu.fr).